NON AU REDÉMARRAGE DU NUCLÉAIRE AU JAPON

Arrêt Immédiat partout ailleurs

Depuis des mois, toutes les semaines, les Japonais se mobilisent. Le mouvement, maintenant connu sous le nom de Révolution des Hortensias s'intensifie. Le 29 juillet 2012, environ 200 000 personnes se sont rassemblées à Tokyo contre le nucléaire. En solidarité avec ceux qui au Japon se révoltent contre le redémarrage des réacteurs nucléaires et pour nous tous qui refusons d'être les victimes de la prochaine catastrophe.



Rassemblement: 13 octobre 2012 à 15h, devant l'ambassade du Japon, 7 avenue Hoche, 75008 Paris

Ni silence, ni oubli, ni résignation, soyons nombreux avec des bougies, des hortensias, des percussions... pas de logos.

http://erreurhumaine.wordpress.com